



Jahresbericht 2021 des Prüfungswartes Tony Schmidiger

In grossen Schritten geht es dem Jahresende entgegen. Ein bewegtes Jahr ist vorbei und ein neues, hoffentlich spannendes Jahr liegt vor uns. Es ist Zeit, das alte Jahr nochmals Revue passieren zu lassen und gebührend abzuschliessen.

Gemäss unserem Jahresprogramm fand die erste Jugendprüfung wie schon seit Jahren im Grossen Moos im Berner Seeland statt. Aufgrund der Epidemie war die Einreise nach Ungarn nicht möglich. Trotz der pandemiebedingt widrigen Umstände ist es mir gelungen, eine Prüfung mit den nötigen Auflagen in Sachsen-Anhalt kurzfristig zu organisieren.

Zur Schweissprüfung in Neunkirch traten sechs Hundegespanne an, von den sechs Gespannen, liessen sich vier auf der 500m und zwei auf der 1000m Fährte prüfen.

Anfangs September fand unsere EPB, in Längenbühl Region Thun statt.

Die GP fand Ende September in der Zentralschweiz Hochdorf und Willisau bei herrlichem Herbstwetter statt. Die Rahmenbedingungen waren an beiden Orten perfekt.

Führerpreis:

GP 3. Preis mit 171 Punkten, Kurt Steiner

VDW/DW 17-184 \ IGOR VON DER SCHWEMME

Auch die JP im Herbst, in Müntschemier konnte mit nur drei Anmeldungen realisiert werden.

Ich hoffe, dass die Teilnehmer an den Prüfungen viele Erfahrungen sammeln konnten. Hiermit ergeht ein Appell an alle Hundeführer, ihren Wachtelhund nach der Jugendprüfung weiter auf Prüfungen zu führen.

Zusammenstellung Prüfungen 2021 gemeldet / zurückgezogen / durchgeprüft / prämiert

JP	Frühling Müntschemier	10/2/8/7
JP	Südharz OT Stolberg	8/0/8/8
EP	Südharz OT Stolberg	2/1/1/0
SW	Neunkirch	6/0/6/3
EPB	Längenbühl	4/2/2/2
GP	Hochdorf Willisau	3/1/2/1
JP	Südharz OT Stolberg	1/0/1/1
EPB	Südharz OT Stolberg	2/1/1/1
JP	Herbst Müntschemier	3/0/3/2

Eine Trainingswoche von vielfältigen Übungen zur Ausbildung für unsere Wachtelhunde sollte in Zukunft vermehrt stattfinden, auf dem Auerberg in Sachsen-Anhalt sollte dies auch wieder möglich sein.

Die Vorbereitungen für das Jahr 2022 sind im Gange. Infolge der Corona-Pandemie ist die Organisation unter Einhaltung der geltenden Covid Vorschriften möglich. Mit der Hoffnung, dass 2022 endlich wieder ein etwas normales Jahr wird.

Die Suche nach Revieren für unsere Prüfungen wird jedes Jahr schwieriger. Um unsere vielseitigen Hundeproofungen durchführen zu können, braucht es immer wieder, engagierte Helferinnen und Helfer. Sollte jemand von Ihnen die Möglichkeit haben, geeignete Reviere für diverse Prüfungen, würde ich mich über eure Angebote freuen.

Ich möchte mich bei den Prüfungsleitern und den Richtern, für die gute Zusammenarbeit und die grosse Unterstützung in meinem Amt, sowie nicht zuletzt bei den Hundeführern, für das entgegengebrachte Vertrauen danken. Denn ich weiss es steckt viel Herzblut, Schweiss und Zeit dahinter.

Ich wünsche allen Hundeführerinnen und Hundeführer, in dieser herausfordernden Zeit, alles Gute und gesundheitliches Wohlergehen, für das kommende Jahr.

Wachtelheil

Euer Prüfungswart Tony Schmidiger